
Ce qui m’a rendue la plus

heureuse : la naissance de mes

enfants, un grand classique, mais

bon après, ce qui me rend

heureuse, c'est de voir les ptits

loups que j’entraine prendre du

plaisir sur le terrain et de voir

leur sourire quand ils arrivent à

l'entrainement et les petites

confidences qu’ils peuvent me

faire. Ce qui me rend heureuse,

c'est de voir les gens heureux, tout

simplement !!

Carole 38 ans Montendre
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